

Lions-Club-Frauen spenden 5000 Euro für Grundschulen

Der Lions Club-Saarburg hat mit einem Aktionstag auf dem Saarburger Weihnachtsmarkt etwa 5000 Euro eingenommen. Diesen Erlös werden die Lions-Damen den Fördervereinen der Grundschule St.

Laurentius und der Realschule plus in Saarburg übergeben. Wie bereits in den vergangenen Jahren hat der Lions Club am ersten Adventssonntag zwei Stände an der Ecke der Graf-Siegfried-Straße und am Buttermarkt errichtet. Ein Stand war für die Losaktion bestimmt und der zweite für Speisen und Getränke. Die gesamte Aktion stand unter der Federführung der Ehefrauen der Lions-Club-Mitglieder. Dank der Unterstützung vieler Spender konnten als Hauptgewinn eine zweitägige Busreise nach Paris für zwei Personen und 400 Sachpreise verlost werden. red